



06.12.2022

FBN News

Mot du président

Chers membres,

Pff décembre déjà. C'est moi ou j'ai l'impression que cette année passe à toute vitesse ?

C'est encore officiellement l'automne, mais l'hiver et son froid associé arrivent vraiment. Les jours sont de plus en plus courts.

Les jours sombres avant Noël arrivent. Les années normales, nous espérons de la neige et du froid, mais je ne sais pas pour vous, mais cette année, j'espère un hiver chaud.

Que pouvez-vous attendre de nous ce mois-ci ?

Une récite du FBN Bowling, plusieurs liens vers divers articles de presse parus dans la presse nationale et internationale. Et nous avons un concours amusant pour vous, où vous pouvez gagner un paquet surprise FBN.

Bien entendu, les préparatifs ont également commencé pour un festival de natation du FBN au printemps 2023. Dès que la date et le lieu seront confirmés, nous partagerons bien sûr ces détails dès que possible.

Au nom du reste du conseil d'administration et des bénévoles, je vous souhaite un joyeux mois de décembre.

Frank



La FBN vous souhaite

un très joyeux

Noël

Concours de photo

La FBN lance un concours de photos destiné à tous les lecteurs des nouvelles du FBN et à nos adeptes sur les médias sociaux. Le thème du concours est Noël.

La mission : prenez une belle photo des décorations de Noël/hiver dans ou autour de votre maison/appartement. Le gagnant remportera un colis surprise FBN.

Comment participer ?

Envoyez une photo en indiquant votre nom au plus tard le 25 décembre à [http://news@naturisme.be](mailto:news@naturisme.be)



Agenda activités naturistes en Belgique et en dehors Belgique

Bien sûr, nous commençons par les activités connues jusqu'à présent en Belgique.

Natation naturiste organisée par Solaris VZW à Mol

Où? :Piscine Vita den Uyt , Rode Kruislaan 18 , 2400 Mol

Les dimanches suivants de 17h30 à 19h30

11 décembre

Consultez la page Facebook pour les dernières nouvelles sur la natation à Mol

<https://www.facebook.com/Solaris-vzw-633478116784739>



Natation à Bruxelles organisé par Sport et Soleil

Nous pouvons vous annoncer la reprise de nos activités piscine à la VUB.

De 16.30 à 18.30 h aux dates suivantes;

Samedis 10/09/2022 , 24/09/2022 ,08/10/2022 , 22/10/2022 , 05/11/2022 ,
19/11/2022, 03/12/2022 , 17/12/2022 , 28/01/2023(extra) 11/02/2023 ,
25/02/2023 , 11/03/2023, 25/03/2023, 08/04/2023, 22/04/2023, 06/05/2023 ,
20/05/2023; 03/06/2023; 17/06/2023

Les naturistes en ordre cotisation de toutes les associations naturistes sont les bienvenus.

Adresse de la piscine :

8 Bld du Triomphe, 1050 Bruxelles

Prix d'entrée 5 Euro

Vous pouvez suivre tous les actualités de Sport et soleil via ce

lien <https://www.facebook.com/SPORT.SOLEIL.naturisme>



Athena

Cet automne et cet hiver, vous pourrez également vous baigner à Zwembad ter Polder à Bredene.

Cela peut se faire les soirs suivants, de 18h45 à 19h45.

Athena

Cet automne et cet hiver, vous pourrez également vous baigner à Zwembad ter Polder à Bredene.

Cela peut se faire les soirs suivants, de 18h45 à 19h45.

17 décembre 2022

14 janvier 2023

28 janvier 2023

11 et 25 février

11 et 25 mars

8 et 22 avril

Coût : 2 euros pour les adultes et 1 euro pour les enfants.

Et après ça, ça continuera à l'automne

Autres activités Athena

10 décembre Foot Party Athena Ossendrecht

Athena Helios a prévu diverses autres activités cet hiver.

Il s'agit notamment de regarder les matchs de la Coupe du monde de football sur un grand écran et de soirées cinéma.

Vous pouvez tout regarder dans une présentation sympa

https://www.canva.com/design/DAFEiAnBrAw/ARyH262D-YsWN8RPHWZ4OA/view?utm_content=DAFEiAnBrAw&utm_campaign=designshare&utm_medium=link&utm_source=publishsharelink&fbclid=IwAR

-

Wapinat

Wapinat organise des apres midis de natation à Estampuis.

Le premier est au 15 janvier 2023 et puis au 5 fevrier, 5 mars et 2 avril
inscription via

<https://forms.gle/HQHK2wrrz43Mo5pg7>



WapiNat

Tous à l'eau

CE 15/01/ 2023

*Venez avec nous
profiter d'un bon
moment en notre
compagnie*

Une seule adresse :
Rue du Moulin Masure 9, 7730 Estaimpuis
15h-17h
Inscription Obligatoire

Vous pouvez suivre tous les nouvelles de Wapinat via les liens ci-dessous.

Email: Infos.wapinat@gmail.com

[Www.wapinat.be](http://www.wapinat.be)

<https://www.facebook.com/WapiNatASBL/>



Récit FBN bowling



Le bowling de 5 et 6 novembre a de nouveau été un succès.

Samedi tous les couloirs ont été utilisés à plein régime et la plupart ont apprécié le délicieux repas servi à l'avance. Nous avons le choix entre un ragoût, un vol au vent ou des boulettes de viande où des boulettes du viande; tout était également bien préparé.

Nous avons eu un beau prix pour le meilleur joueur et un petit prix de consolation pour le dernier joueur. Tout le monde a eu du plaisir.

Dimanche il ne restait plus qu'un court, mais la participation a été massive, encore un fois ici, tout le monde a apprécié le délicieux repas. Ici encore nous avons donné un beau prix au meilleur joueur et un prix de consolation au dernier joueur.

Tout le monde s'est amusé et c'était un super week-end.

À noter dans vos agendas pour l'année prochaine, le prochain week-end de bowling aura lieu les 4 et novembre



La Naturisme dans la presse

Que se passe-t-il dans le naturisme, qu'est-ce qui apparaît dans la presse nationale et internationale ? Dorénavant, nous essaierons de partager une sélection de liens chaque mois.

Naked Freedom, un groupe qui organise des activités naturistes, a organisé une visite guidée d'une exposition le 25 novembre. Cette fois en Deurle. Vous trouverez ci-dessous un lien vers le reportage sur cette visite dans le journal télévisé de la VRT de ce soir-là.

<https://www.vrt.be/vrtnws/nl/kijk/2022/11/25/laat-select-repo-blootgewone->

[nocture-arvato 53372019/](#)

Un article sur cette visite a également été publié dans Het Laatste Nieuws.

Le texte de l'article se trouve sous le lien

<https://www.hln.be/sint-martens-latem/reportage-naakt-naar-het-museum-om-taboe-te-doorbreken-je-hoeft-je-niet-te-generen-voor-jouw-naakte-lichaam~ad2cf366/?cb=a56be615a9eb666f6c84448fea3d039>

REPORTAGE. Un nu au musée pour briser le tabou : "Vous n'avez pas à être gêné par votre corps nu".

SINT-MARTENS-LATEM Pas de plus belle œuvre d'art que le corps humain.

Une thèse que l'organisation Naked Freedom soutient sans aucun doute.

Vendredi soir, le groupe de "blottiers enthousiastes" - comme ils s'appellent eux-mêmes - s'est rendu au musée complètement nu. Parce qu'ils le peuvent, mais aussi parce qu'ils le doivent. "Il y a toujours un tabou ferme sur le naturisme là-bas", dit-il.

Une paire de tongs, un sac banane ou, tout au plus, des baskets : c'est tout ce que les visiteurs du Musée Dhondt-Dhaenens de Laethem-Saint-Martin devaient porter vendredi soir. Un groupe de 75 personnes intéressées - il n'y avait plus de billets - a visité la nouvelle exposition sur place.

L'artiste Yvan Derwéduwé (50 ans), qui présentait ses nouvelles œuvres, s'est également déshabillé pour l'occasion. "Pour moi, c'est la première fois que je fais une tournée nu", dit-il. "Mon travail s'intègre donc parfaitement dans le dispositif. Dans les toilettes des hommes, j'ai accroché un miroir au-dessus de l'urinoir pour que vous puissiez vous regarder dans le pot de l'autre sans problème."

"Mais pendant cette visite, bien sûr, ce miroir a perdu toute signification", poursuit Yvan. "Tu n'as pas à être gêné par ton corps nu. C'était juste le message. Normalement, nous avons opté pour une nocturne classique : une collation, un verre et le bouche à oreille. aar dites-le vous-même : c'est beaucoup plus amusant, n'est-ce pas ?"

Rony (à gauche) et Tony regardent ensemble l'une des œuvres d'art.

Une législation dépassée

L'organisation est entre les mains de Naked Freedom. Ils ne constituent en aucun cas un cas d'école. De la natation à la peinture sur corps ou au tir au laser, l'organisation s'aventure souvent à l'extérieur. "Entre personnes partageant les mêmes idées, il est beaucoup plus facile d'engager la conversation", explique Tony (63 ans). "Dans un musée, avec des vêtements, on ne demanderait jamais : "Qu'est-ce qui vous a amené ici ?". Et belle touche : sans les couleurs des textiles, les œuvres ressortent mieux."

Les Wallons ont apparemment moins de défiance que les Flamands.

Liesa Schoukens, étudiante à l'Université libre de Bruxelles, Pour sa thèse, elle a réalisé des entretiens approfondis avec de nombreux naturistes.

Ce nocturne est aussi effectivement sur l'art. "Les visiteurs ne sont pas l'exposition", souligne l'organisateur Tony Baetslé (61 ans). "Pour nous, l'apparence d'une personne ne fait guère de différence. Certains portent une barbe, d'autres une moustache. Ce n'est pas différent avec les naturistes. Tout le monde naît nu au bout du compte, de toute façon."

"Pourtant, le naturisme est encore trop souvent un tabou en Belgique", poursuit Tony. "En Espagne, à quelques exceptions près, le maillot de bain n'est pas obligatoire sur les plages. Pourquoi devrais-je porter des vêtements dans une forêt perdue des Ardennes ? Même à la maison, je suis souvent nu. Pourquoi devrais-je transpirer dans des vêtements ?

Des emplacements appropriés

L'organisation fait valoir que la législation de notre pays est dépassée.

Cependant, on estime à un demi-million le nombre de personnes qui pratiquent la récréation nue en Belgique. Tous ne vont pas nécessairement sur une plage nudiste. Par exemple, ils incluent également les personnes qui vont occasionnellement au sauna nues.

"Je sais que nous sommes nombreux", dit Rony, "mais tout le monde ne semble pas s'en rendre compte. Toute nudité qui transcende la sphère privée peut être considérée aujourd'hui comme une indécence publique. Il est urgent de faire

quelque chose à ce sujet. Aux Pays-Bas, vous avez le droit de vous promener nu dans des "endroits appropriés". Il y a donc beaucoup plus de marge". Le fait que le naturisme ne soit pas encore largement accepté est également connu de Liesa Schoukens, étudiante à l'Université libre de Bruxelles. Pour sa thèse, elle a réalisé des entretiens approfondis avec de nombreux naturistes. "Pour eux, c'est bien plus que de se promener tout nu. Ils sont à la recherche d'une expérience de liberté. Ils veulent se sentir connectés à la nature."

L'artiste Yvan Derwéduwé à son travail dans les toilettes du musée. Cedric Matthys

Frontière linguistique

Pourtant, il n'y a guère de place pour les naturistes en Belgique. "Dans notre pays, il y a à peine sept zones de loisirs et une plage nue où les naturistes peuvent se rendre. L'exemple le plus connu est sans doute la plage nudiste de Bredene. Mais elle est considérée comme trop petite et surpeuplée. Aussi, beaucoup de voyeurs descendent à Bredene."

Comme alternative, les naturistes affluent aux Pays-Bas. Avantage supplémentaire : nos voisins du Nord sont moins prudes que nous, les Flamands. Nous sommes encore plus pudiques que les Wallons. "Même là, vous pouvez voir la barrière de la langue", s'amuse Schoukens. "Les Wallons ont apparemment moins de défiance que les Flamands."

Cette défiance s'est même accrue par rapport aux années 1960. "Nous entendons aussi des histoires de clubs de football où les jeunes se douchent de plus en plus avec leur maillot de bain ou même simplement à la maison. Ils ont souvent peur que des vidéos soient réalisées. Elle existe aujourd'hui : les menaces de séquences de nu. Mais imaginez : un monde où la nudité est normale. Alors nous n'aurions pas tous ces problèmes", conclut Tony.

* Récemment, à Sydney, environ 2 000 personnes ont été photographiées nues devant le célèbre photographe Spencer Tunick. Il s'agissait d'attirer l'attention sur le risque de cancer de la peau, une maladie qui fait des ravages, notamment en Australie.

Cliquez sur ce lien pour lire

<https://www.france24.com/fr/info-en-continu/20221126-australie-2-500-personnes-posent-nues-sur-la-plage-contre-le-cancer-de-la-peau>

Idées pour l'hiver

Si vous cherchez d'inspiration ou aller à l'hiver vous pouvez le faire via ces liens

Pour la Belgique

<https://fra.naturisme.be/terrains/>

Tous les terrains en Belgique restent ouverts

Et à l'étranger

<https://fra.naturisme.be/vacances/>

Vérifiez-vous bien les restrictions de voyage avant réserver/voyager.

Appel

Comme les années dernières nous voudrions recevoir votre histoires de vacances, préférablement illustrées de photos. Nous comme FBN voulons bien monter la beauté de la vie naturiste et pour ça nous aimerions également partager des histoires sur la vie naturiste sur les réseaux sociaux.

Si vous voulez partager vos aventures naturistes dans FBN News et éventuellement aussi sur les réseaux sociaux envoyez -les

à news@naturisme.be



Indiquez bien, si votre nom peut être mentionné et si on peut partager votre histoire également aux réseaux sociaux .

Saviez- vous que? ...

Peut-être qu'en lisant cette édition ou les éditions précédentes de FBN, vous êtes devenu tellement intéressé par le naturisme que vous voulez rejoindre le FBN. Cela peut se faire de 2 façons:

- Vous pouvez vous inscrire en devenant membre de 1 des associations. Vous pouvez choisir parmi 12 associations. Vous pouvez trouver leurs détails en appuyant sur la photo ci-dessous



Si vous n'êtes pas encore en mesure ou ne souhaitez pas faire le choix de l'association qui vous plaît le plus, vous pouvez également devenir membre du FBN directement via ce lien <https://fra.naturisme.be/lesson/devenir-membre/>

Verantwoordelijke Uitgever: FBN VZW, **Brusselstraat 51 2018 Antwerpen**
